
レントゲン検診について 

【ご意見】（令和５年 10月 12日受付） 

  

 市役所にて母がレントゲンの検診を受けました。 

 非常にわかりづらい場所での事でした。 
 年配者が多いと思いますので、レントゲン車の置き場所をも

う少し考えていただきたい。 

 ことぶきアリーナ前に置けないのか？ 
 ほとんどが車で来るのだから駐車場側に置くべきでは？ 

もう少し対象者の立場になって考えて下さい。 

しかも案内板もなく、わからなかった。 
 年に１度の事ですが、周りや本人はとても大変です。 

 来年どうなっているか、期待しております。 

 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。 

【回答】 

日頃より、保健事業にご理解ご協力いただきありがとうございます。 

結核検診の案内板が少ないため、ご迷惑をおかけいたしました。 

新庁舎建設時に、バス検診場所として現在の場所にひさしをつくり、検診用電源を

確保したことから、庁舎移転当初より、現在の場所でバス検診を実施してまいりまし

た。 

また、雨や風等の天候の影響を考え、本年度よりガレリアでの受付とし、案内板の

増設と番号札配布等対応してまいりましたが、来年度は受診される皆様が迷うことが

ないよう、さらに案内板の増設を行うとともに、検診通知発送の際には、検診車の位

置図をご案内に入れたいと考えております。 

今後もあらゆる皆様のご意見をお聞きしながら、親切なご案内ができるよう、わか

りやすい掲示と表記を心掛けてまいります。 

 

担当 健康推進課 


